

«J'AI SOIF DE TOI, VIENS !»

**Seigneur Jésus, sur la croix, Tu as crié «j'ai soif»,
ultime parole avant de donner ta vie pour nous sauver.
Aujourd'hui, manifeste-nous encore ta miséricorde.
Donne-nous de reconnaître ton amour, d'en vivre et de le
rayonner autour de nous en fidèles disciples-missionnaires.
Seigneur Jésus, nous aussi, nous avons soif de Toi, de l'eau
vive de ta Parole et de tes sacrements. Qu'ils nous donnent
la force de vivre la mission pour que, de proche en proche,
tous découvrent ton cœur qui a tant aimé le monde et se
laissent séduire par sa beauté.
Nous te le demandons à Toi qui règne pour les siècles des
siècles.**

(Prière pour la semaine missionnaire 2018)



- ✚ **Du 14 au 21 octobre : semaine missionnaire mondiale :** profitons de ce temps privilégié pour intensifier notre prière pour que tous les baptisés reprennent conscience de la dimension missionnaire de leur baptême. Enracinés en Jésus Verbe Incarné, élargissons notre cœur à la mesure de son amour et de sa charité pour tout homme.
- ✚ **Du 3 au 28 octobre : synode, à Rome, sur la jeunesse, la foi et le discernement vocationnel :** avec l'Église tout entière, tournons « notre regard vers tous les jeunes du monde. Nous te prions pour qu'avec courage ils prennent en main leur vie, qu'ils aspirent aux choses les plus belles et les plus profondes et qu'ils conservent toujours un cœur libre. Aide-les à répondre, accompagnés par des guides sages et généreux, à l'appel que tu adresses à chacun d'entre eux pour qu'ils réalisent leur projet de vie et parviennent au bonheur ». (Prière du synode)
- ✚ **Le conseil de congrégation des sœurs Ursulines :** qu'il soit pour chacune d'elle l'occasion de se renouveler, personnellement et ensemble, dans l'attention aux autres, proches et lointains, particulièrement les plus démunis, les exclus, les sans voix de notre société créatrice de plus en plus d'inégalités.
- ✚ **Octobre, mois du rosaire :** Que Marie Immaculée soit notre soutien, qu'elle nous garde dans la confiance et la joie de l'appel du Seigneur.
- ✚ **Prions avec l'intention du pape François pour le mois d'octobre :** « Prions pour que les consacrés réveillent leur ferveur missionnaire et rejoignent les pauvres, les marginaux et les sans voix ».

<https://www.prieraucoeurdumonde.net>

Un rappel des orientations du groupe moteur :

« Nous proposons une chaîne de prière sur le site web, où les groupes pourront faire parvenir leur prière personnelle ou communautaire en lien avec notre vie et les orientations ».

Merci de votre fraternelle participation.